

3rd Medical Congress by World Medical Association of Suryoye (WMAS)

29.9.-1.10.2023, Herne - Germany

3. WMAS Kongress in Herne Deutschland, 29. September – 1. Oktober 2023

Der dritte Medizinische Kongress der World Medical Association of Suryoye (WMAS) fand an drei Tagen, vom 29.9.-1.10.2023 in Herne im Kongresszentrum im St. Anna Hospiatl statt und wurde unter dem Motto „Medicine Meets Spirit“ abgehalten.

Unter der Beteiligung des Erzbischofs Seiner Eminenz Mor Philoxenos Mattias Nayis und weiteren Kirchenvertretern sowie des WMAS Vorstandes und zahlreicher nationaler und internationaler Teilnehmer (120 Teilnehmer aus 7 Ländern) wurde der Kongress durch den Kongresspräsidenten Prof. Dr. Metin Senkal und WMAS-Präsidenten Prof. Dr. Dr. Fuat Oduncu feierlich eröffnet.

Zu Beginn der Eröffnungsfeier gedachten alle Teilnehmer mit einer Schweigeminute und „Abun dbashmoyo“ der großen Brandkatastrophe in Baghdeda im Irak.

Anschließend folgten Gruß- und Segensworte von Seiner Heiligkeit Patriarch Moran Mor Ignatius Ephräm II. Karim (Videobotschaft) sowie vom Bürgermeister der Stadt Herne Dr. Frank Dudda (Videobotschaft). Danach folgte eine Key-Note Lecture von Prof. Dr. Shabo Talay (Dekan für Geschichts- und Kulturwissenschaften der FU-Berlin).

Der Kongress entwickelte sich zu einem vollen Erfolg. Die medizinischen Vorträge (insgesamt 18) am zweiten Kongresstag waren wissenschaftlich hochkarätig und die Redner überzeugten darüber hinaus mit Humor und Persönlichkeit. Die Themen deckten ein breites medizinisches Spektrum ab (Allgemeinmedizin, Hausarztmedizin, Nephrologie, Gastroenterologie, Kardiologie, Intensivmedizin, Palliativmedizin, Infektiologie, Anästhesiologie, Ophthalmologie, Neurologie, Neurochirurgie, Urologie, Plastische Chirurgie, Musik und Literatur in der Medizin, Immuntherapie, Personalisierte Krebsmedizin).

Ein ganz besonderes Highlight und gleichzeitiges Novum des diesjährigen WMAS-Kongresses war die Podiumsdiskussion zum aktuellen Thema „Medizin am Ende des Lebens“ unter Teilnahme Seiner Eminenz Erzbischof Mattias Nayis (Perspektive der Syrisch-Orthodoxen Kirche), von Dr. Farid Abdo (Intensivmedizin) und Prof. Dr. Dr. Fuat Oduncu (Palliativmedizin, Medizinethik).

Im Anschluss an die wissenschaftlichen Vorträge wurde die vorgeschriebene Mitgliederversammlung abgehalten, die gemäß ihrer Satzung einen neuen Vorstand wählte. Erfreulicherweise traten dem Vorstand renommierte Mitglieder aus Schweden, USA und Deutschland bei.

Die traditionelle Verleihung der WMAS-AWARDS fand im Rahmen der Galafeierlichkeiten statt. Insgesamt wurden WMAS AWARDS für folgende Kategorien verliehen: Life-Time-Award, Research Awards, Young Scholar Awards. Auf der Gala wurde mit dem berühmten Sänger Yusuf Saliba und seinem Keyboarder Elias Ailo (beide Musiker verzichteten auf ihre Gage zu Gunsten von WMAS) ausgelassen gefeiert, Freundschaften geschlossen sowie Verwandtschaften wieder gefunden.

Die Kirchenmesse am dritten Kongresstag in der St. Peter und Paul in Herne mit seiner Eminenz Mor Erzbischof Mor Philoxenos Mattias Nayis und Dekan Abun Xuroyo Samuel Gümüs rundete den Kongress ab. Nach der Heiligen Messe wurden die Kongressteilnehmer (zahlreiche Professoren und Ärzte) und die Gemeinde zum gemeinsamen Frühstück im Kirchengemeindesaal eingeladen, wo anschließend Dr. Jakob Hanna vom WMAS-Vorstand einen allgemeinen, interaktiven Vortrag zum Thema „Plötzlicher Herztod“ hielt und die

Gemeindemitglieder Fragen stellen konnten. Die Gemeinde, die sehr zahlreich erschienen war, und ihr Pfarrer Xori Samuel Gümüs bedankten ganz herzlich für diesen ganz besonderen Besuch mit zahlreichen Ärzten und Professoren von WMAS, die ihre Aufgabe u.a. darin sieht, dem Suryoye Volk hier und auf der ganzen Welt zu dienen.

Wir danken allen Teilnehmenden für diese einzigartige und unvergessene Kongressveranstaltung sowie der Unterstützung von Erzbischof Mor Philoxenos Mattias Nayis, Abuna Xuroyo Samuel Gümüs und Adnan Memertas. Auch danken wir für die zahlreichen Spenden für die Opfer und Hinterbliebenen der Brandkatastrophe im Irak. Unsere Gedanken sind bei den Opfern und ihren Hinterbliebenen.

WMAS Vorstand

3rd WMAS Congress in Herne Germany, 29th September – 1st October 2023

The 3rd Medical Congress by the World Medical Association of Suryoye (WMAS) took place over three days, from September 29 to October 1, 2023 in Herne, Germany at the Congress Center in St. Anna Hospital, and was held under the motto "Medicine meets Spirit".

With the participation of His Eminence Archbishop Mor Philoxenos Mattias Nayis and other church representatives as well as the WMAS Board and national and international participants (120 participants from 7 countries), the congress was ceremoniously opened by the Congress President Prof. Dr. Metin Senkal and the WMAS President Prof. Dr. Dr. Fuat Oduncu.

Right at the beginning of the opening ceremony, all participants showed solidarity for the tragic fire disaster in Baghdada, Iraq, with a minute of silence and "Abun dbashmayo". The opening started with a greeting and blessing from His Holiness Patriarch Moran Mor Ignatius Ephräm II Karim (video message). Further greetings followed by the Mayor of the City of Herne Dr. Frank Dudda (video message). Afterwards Prof. Dr. Shabo Talay (Dean of Department of History and Cultural Studies of the Free University of Berlin) gave a Key-Note Lecture.

The congress turned out to be a complete success. The medical lectures (18 in total) were of high quality and the speakers convinced with humor and personality. The topics covered a broad medical spectrum (Family Medicine, General Medicine, Nephrology, Gastroenterology, Cardiology, Intensive Care Medicine, Palliative Medicine, Infectiology, Anesthesiology, Ophthalmology, Neurology, Neurosurgery, Urology, Plastic Surgery, Music and Literature in Medicine, Immunotherapy, Personalized Cancer Medicine).

A very special highlight and at the same time novelty of this year's WMAS Congress was the concluding panel discussion on the special topic "Medicine at the End-of-Life" with the participation of His Eminence Archbishop Mattias Nayis (Perspective of the Syriac-Orthodox Church), Dr. Farid Abdo (Intensive Care Medicine) and Prof. Dr. Dr. Fuat Oduncu (Palliative Medicine, Medical Ethics).

After the scientific lectures the general assembly of WMAS was held in which also the new board was elected in accord to its statutes. Fortunately, the new WMAS Board contains renowned members from Sweden, USA and Germany.

The traditional presentation of the WMAS AWARDS took place during the gala festivities. In total, WMAS AWARDS were presented for the following categories: Life-time Award, Research Awards, Young Scholar Awards. At the gala there was lively celebrating with the famous singer Yusuf Saliba and his keyboarder Elias Ailo (both performed honorarily), friendships were made and relatives were reunited.

The holy mass in the St. Peter and Paul church in Herne with His Eminence Archbishop Mor Philoxenos Mattias Nayis and dean Abun Xuroyo Samuel Gümüs rounded off the congress. After the holy mass all conference participants together with the community were cordially invited for breakfast in the community hall. Dr. Jakob Hanna gave an interactive general lecture on the special topic of "Sudden Cardiac Death", and the community members asked questions. The numerous community together with its Xori Samuel Gümüs was very grateful for this very special visit by a high number of doctors and professors of WMAS whose utmost goal is to serve our Soryoye people locally and all over the world.

We thank all participants for this unique and unforgettable conference event as well as the support by His Eminence Archbishop Mor Philoxenos Mattias Nayis, Dean Abun Xuroyo Samuel Gümüs and Adnan Memertas. We would also like to thank you for the numerous donations for the victims and survivors of the fire disaster in Iraq. In our thoughts and prayers we are with them and their families.

WMAS Board